

¡Feliz Fiesta de María Inmaculada! Queridas hermanas, amigos y laicos con quienes compartimos el Carisma, Familia Claretiana, colaboradores, bienhechores;

Con María Inmaculada queremos crecer en la actitud de cuidado maternal y sin temor, arriesgarnos en salir a las periferias existenciales y "hacer lo misionero". (cf. XVIII DC p.23)

Celebrar el misterio de la Inmaculada, significa reconocer la llamada a ser responsables y cuidadores de la Casa Común (cf. XVIII DC p.18), a continuar contribuyendo desde nuestros pequeños entornos, a que nuestra madre tierra siga siendo el lugar que acoge, abraza, da alimento, provee de calor y aliento de vida a la humanidad. Hacer de esta celebración una fiesta de nuestros "síes" cotidianos, porque nos proponemos ser portadores de Evangelio, de esperanza, de alegría, de reconciliación, de misericordia, en otras palabras, ser presencia de Dios para quienes encontramos en nuestros caminos misioneros.

¡Que María la Inmaculada, continúe siendo nuestra gran señal en el caminar de cada día en medio de una realidad que clama por el cuidado! (cf. const. 9)

Un abrazo fraterno orando unos por otros.

*Vuestras hermanas y compañeras de camino
Priscilla, Amilbia, Beatriz, Thushari, Catherine y Lidia
Equipo General*

Roma, 8 de diciembre de 2024



**RR. María Inmaculada
Misioneras Claretianas**

